



明王台だより

福山市立明王台小学校
2025年（令和7年）
5月13日

縦わり班で交流～1年生を迎える会～

2日に、児童会が企画した1年生を迎える会を開催しました。1～6年生の縦わり班で、校内をまわり、お題となっている写真の場所を探したり、出会った班同士で1年生が自己紹介をしたりしました。高学年のお兄さん、お姉さんたちが、学習端末の写真が見やすいように、1年生を輪の中心に入れてあげたり、「どれを探しに行きたい？」と聞いたりしていました。班のみんなで相談したり、校舎内のいろいろな教室を巡ったりしながら仲を深め、楽しみました。

名前は？好きな食べ物は？



縦わり班で自己紹介

あっ、これだ！
写真を撮ろう。



これは、どこかな？

探す場所を写真で確認



お題の場所を発見



他の班の人とも自己紹介

毛筆の授業が始まりました

3年生は、書写の授業で毛筆が始まりました。横画の書き方を習い、「二」を書いています。入るときの穂先の向きや力の入れ具合、止めるときの向きを学び、「トン、スー、トン」という書き方を意識して練習しています。お手本を見ながら、小筆で名前も書きました。集中して書き、上手に書けたときの満足そうな笑顔が印象的です。

1枚に何度も横画を練習



名前も丁寧に書いています。

税金は何に使われているのかな？

6年生は、社会科「わたしたちの生活と政治」の学習で、選挙や税金の働きについて学んでいます。ゲストティーチャーをお招きした「租税教室」では、「税金の使い道」や「もし、税金がなかったら、どんな世の中になるのか」について、クイズや動画等を交えて分かりやすく教えていただきました。学校だけではなく、道路や橋、消防、警察など自分たちの生活に関わる様々なものが税金によってまかなわれていることを知り、税金の大切さやその使い道を決める政治のしくみについて考えることができました。



1億円の重さを体験！

明王台小バラ園 美しく咲き始めました

来週19日には、世界バラ会議が福山市で開催し、児童会代表が開会式に参加します。明王台小学校では、学区にお住いの松浦さんがお世話をしてくださっているバラが色鮮やかに咲き始めました。たくさんの品種があり、色だけではなく、花びらの形や大きさ、香りも楽しむことができます。ぜひ、見にお越しください。

